

*Les Caraïbes appellent au
renforcement de la collaboration
dans le Sud*



La Havane, 16 sept (RHC) Plusieurs pays des Caraïbes membres du G77 et la Chine ont appelé aujourd'hui au renforcement de la coopération internationale dans le Sud global et ont convenu de la nécessité de mettre en place une architecture financière inclusive.

Au dernier jour du sommet des chefs d'État et de gouvernement de ce groupe, qui comprend 134 pays, la ministre jamaïcaine des affaires étrangères et du commerce extérieur, , a souligné la nécessité d'articuler une collaboration plus forte du Sud pour faire face aux défis de l'avenir.

L'accès au financement pour le développement, y compris la science, la technologie et l'innovation, est un impératif, a-t-elle déclaré, faisant référence au thème de la réunion, qui se tient au Palacio de las Convenciones dans la capitale.

Elle a également souligné qu'en dépit des défis, le G77 et la Chine continuent de progresser et ont appelé à la mise en place de plans stratégiques pour garantir la participation des pays en développement dans ces domaines.

La science, la technologie et l'innovation sont des piliers catalytiques qui peuvent accélérer le développement économique de nos nations, a déclaré la fonctionnaire, qui a également salué le rôle de Cuba en tant que président pro tempore du G77 et de la Chine et a condamné le bloc économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île depuis plus de 60 ans.

Pour sa part, le chancelier d'Antigua-et-Barbuda, Chet Greene, qui a également rejeté le siège commercial contre l'île et les sanctions contre le Venezuela, a mis l'accent sur les écarts entre les nations riches et pauvres et sur l'inégalité existante en matière de commerce et d'accès à la technologie.

À cet égard, il a fait remarquer que ces inégalités menacent la capacité d'États comme le sien à atteindre les objectifs des Nations unies.

Nos luttes communes se poursuivent et notre unité est notre force. C'est pourquoi, depuis le Sud, nous devons travailler dans de meilleures conditions à l'échelle mondiale. L'action doit être plus éloquente que les mots", a-t-il déclaré.

À l'instar de ses collègues des Caraïbes, le ministre des affaires étrangères de Saint-Kitts-et-Nevis, Denzil Douglas, a souligné la nécessité d'établir des visions stratégiques pour le développement et a déclaré que son pays était sur la bonne voie pour atteindre les objectifs d'une économie numérique.

Nous exhortons la communauté internationale à réformer l'architecture financière mondiale de manière à ce que les petits États insulaires ne soient pas laissés pour compte, a-t-il déclaré dans une autre partie de son discours, dans laquelle il a appelé au renforcement du multilatéralisme et préconisé la suppression de toutes les barrières au progrès technologique. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334153-les-caraibes-appellent-au-renforcement-de-la-collaboration-dans-le-sud>



Radio Habana Cuba